



Tätigkeitsbericht des Vorstandes für das Arbeitsjahr 2017/2018

Im zurück liegenden Arbeitsjahr trafen sich Mitglieder des Vereins zur jährlichen Frühjahrsversammlung im April und Ende November 2017 in Vorbereitung des traditionellen Adventsbasars. Auf beiden Veranstaltungen wurde die Werbung von Neumitgliedern thematisiert und als wichtige Aufgabe für die weitere Vorstandsarbeit aufgenommen. Auch wenn es in diesem Zeitraum gelungen war, einige neue Interessenten zu gewinnen, ist die Mitgliederzahl leicht rückläufig (bedingt durch Ortswechsel, Berufende usw.).

In regelmäßigem Tonus trafen sich die Vorstandsmitglieder zu Beratungen über aktuelle Anträge auf Unterstützung von schulischen Projekten. Auch die Zusammenarbeit mit der Schulleitung gestaltete sich positiv. Es erfolgten Informationsgespräche, in denen gegenseitig Vorhaben erläutert wurden und deren gemeinsame Gestaltung beraten wurde.

So konnte der Verein der Albert-Schweitzer-Schule im vergangenen Arbeitsjahr wieder eine Reihe von Projekten und Unternehmungen unserer Bildungseinrichtung fördern. Dieses geschah überwiegend durch finanzielle Zuwendungen, aber auch durch tatkräftige Hilfe bei der Vorbereitung und Organisation von Veranstaltungen und Fahrten.

Dieses war möglich durch die Einnahmen von Mitgliedsbeiträgen und Spenden.

Projekte und Sachleistungen:

1. „Pro familia“ gestaltete für Eltern und Pädagogen eine Informationsveranstaltung zu sexualpädagogischen Themen. Dazu erfolgte durch den Verein die Übernahme der Hälfte der Kosten.
2. Anfang Mai erfolgte der jährliche Schulcrosslauf. Intensiv hatten sich die Schüler darauf vorbereitet und fleißig trainiert. Die Medaillen dafür wurden vom Verein gesponsert.
3. Ebenfalls für sportliche Aktionen wurde ein neues Schwungtuch angeschafft, wofür der Verein die finanziellen Mittel zur Verfügung stellte.
4. Im Juni 2017 organisierte und finanzierte der Förderverein wieder eine interessante Schultagesfahrt. Es ging an die Ostsee nach Wismar. Im dortigen „Pan Technikum“ Museum



gab es nicht nur tolle technische Wunderwerke zu bestaunen. Die Schüler hatten auch Gelegenheit, selbst kreativ zu werden in verschiedenen Workshops.

5. Weiterhin wurden Wander- und Projektstage der Klassen S1, S2 und Primarstufe finanziell unterstützt.
6. Erstmals gewährte der Verein allen Klassen eine Geldzuwendung für die Ausgestaltung der Klassenräume.
7. Auch für die kleinen Abschieds- bzw. Begrüßungsgeschenke unserer Schulabgänger und Einschüler übernahm der Verein gerne die Unkosten.
8. *Nach wie vor begeistern sich* die Schülerinnen und Schüler am traditionellen Faschingsfest. Das Honorar für den DJ und das Geld für Getränke an der Softbar wurden übernommen.
9. Auch weiterhin halten wir Kontakt zum Nachbarschaftstreff in unserem Wohngebiet und sind dort als agierende Gäste und „Kuchenlieferanten“ gern gesehen. Mit einem kleinen Programm trägt unsere Schülerschaft zur Unterhaltung bei. Der Erlös aus dem Verkauf der Leckereien kam dem Verein zu Gute.
10. Für den Erwerb von Bastelmaterialien zum Kreativtag und das Adventsbasteln in Vorbereitung auf den Adventsbasar stellte der Verein die Finanzmittel bereit.

Wittenberge, den 26.04.2018

.....
.....
Vorstandsvorsitzende